



Réunion du 13 NOVEMBRE 2023

A ST PALAIS

Présents : Mickaël COURPRON, Fabrice EREAU, Luis LAGARTO, Philippe ROCHEL.

INVITES : Cathy BOLLATI (présidente FCPO17 et membre commission féminine) Pierrette BAROT (présidente du District de Charente-Maritime), Véronique BOUCHET (Semussac), Guy BARDOT (président de St Palais), Bernard BARROT (vice-président de St Palais), Diego CALDERON (St-Palais), Christian MERCERON (Semussac).

Après une présentation de tous les participants à cette réunion, Luis Lagarto (adjoint de Fabrice) revient sur les motifs de cette réunion qu'il a mis en place à la demande de Karl ATEBA (CTR/PPF du district), Pierrette Barrot rappelle l'importance de l'échange entre les clubs et le district. L'ensemble des membres de cette réunion déplore l'absence de certains clubs et groupements à cette réunion, Luis est très déçu du manque d'implication des clubs lors de ces réunions d'échanges qui nous permettent de faire remonter vos questions ou interrogations, il n'y avait que trois clubs dans ce secteur.

La commission fait un sondage sur les championnats jeunes :

- Concernant le football à 11 (U15 et U17) l'ensemble des clubs présents sont pour un championnat sur une phase donc en match aller/retour. Avec des poules de 10.
- Concernant le football à 8 (U13), la création d'un championnat ou d'un critérium U12 les clubs ont un avis partagé et ne voient pas l'utilité. Un point sur les feuilles de jonglages et le rôle des éducateurs lors de ces défis, les RTJ doivent être vigilants à la transmission au district des feuilles de jonglages en accompagnant les jeunes éducateurs dans leurs rôles.

La commission sonde les clubs sur la formule des coupes jeunes, il en ressort que les clubs ne veulent pas des équipes ligues dans les coupes départementales avec les équipes départementales, Diego nous propose de ne mettre en coupe départementale qu'une équipe par club (D1 obligatoire et les équipes des autres divisions si elles le souhaitent) et en challenge une seule équipe réserve par club ou une équipe première D2/D3 non engagée en coupe départementale. Il déplore la part importante du quizz dans le pitch U13 et pourquoi ne pas faire des plateaux sur les tours préliminaires en U13.

La commission féminine représentée par Cathy BOLLATI nous expose les difficultés des jeunes filles :



COMMISSION DES JEUNES

PV N° 6 du 13 NOVEMBRE 2023

Page 2 sur 2

Beaucoup de mixité jusqu'en U13 voir des équipes jouant en U13 (clubs ayant deux équipes de filles dans la catégorie).

Le développement du foot à l'école permet de toucher un public plus facilement.

Plateau de meilleures équipes.

Lors des plateaux garçons sortir les filles de chaque équipe pour faire un match ou deux que de filles.

Faire des plateaux en faisant des sélections de secteur pour permettre aux filles de jouer entre elles.

Le but est de créer une base solide en nombre de jeunes filles.

Pour finir la parole est donnée aux présidents et aux membres présents, Tous le monde est ravie de cette réunion en petit comité où les échanges sont constructifs malgré l'absence de plusieurs clubs du secteur ROYAN.

Fabrice EREAU

Président commission jeunes

Luis Lagarto

Resp. Foot Animation

Mickael COURPRON

Resp. U13àU19

Secrétaire de Réunion